



Gemeinderatsitzung und Bürgerfrühschoppen

Bürgerfrühschoppen am 17. September 2023

Die Ortsgemeinde Siesbach lädt alle Bürgerinnen und Bürger zum traditionellen **Bürgerfrühschoppen** am Sonntag, 17. September 2023 ab 10:30 Uhr ein. Der Frühschoppen findet im Gemeinschaftshaus statt – bei schönem Wetter wird die Veranstaltung an den Grill/Backes verlegt.

Die Gemeinde informiert zu Projekten und Vorhaben und gibt im Rahmen der Bürgerbeteiligung Gelegenheit, Anregungen und Meinungen zu diskutieren. Besonders aktuell ist in diesem Jahr die Diskussion über die Installation von Freiflächenphotovoltaik in der Siesbacher Gemarkung. In diesem Zusammenhang wäre auch eine finanzielle Beteiligung der Bürger*innen an dem Projekt denkbar.

Wie in den vergangenen Jahren gibt es Weißwurst mit süßem Senf und frischer Brezel – die Preise für Getränke sind wieder deutlich reduziert.

Gemeinderatsitzung am 14. September 2023

Die nächste öffentliche Gemeinderatsitzung findet am Donnerstag, 14. September 2023 ab 19:00 Uhr im Gemeinschaftshaus statt. Der Gemeinderat entscheidet u.a. über eine Änderung der Friedhofssatzung (Verlängerung der Liegefrist bei Rasengräbern) sowie über die Verabschiedung eines Jagdkonzeptes für den Gemeindewald. Unabhängig von den Inhalten eines neuen Landes-Jagdgesetzes kann die Ortsgemeinde Regelungen treffen, um Aufforstung und Naturverjüngung effektiver zu gestalten.

Ein bedeutender Tagesordnungspunkt ist die Festlegung der nächsten Schritte zur eventuellen Installation von Freiflächenphotovoltaik (PV) in der Siesbacher Gemarkung. Auf der Grundlage der Suchraumanalyse der Verbandsgemeinde sind mehrere Flächen grundsätzlich hierfür geeignet. Es besteht auch ein Interesse mehrerer Projektierer, mit der Gemeinde (und den Grundstückseigentümern) dieses Vorhaben zu realisieren. Der Gemeinderat entscheidet zunächst, ob überhaupt und in welchem Rahmen PV in Siesbach verwirklicht werden soll.

Am Ende der Sitzung findet eine Einwohnerfragestunde statt.

Der Bürgermeister gibt bekannt, dass **Christina Biehl** neues Gemeinderatsmitglied ist – aus beruflichen Gründen muss die öffentliche Verpflichtung allerdings auf die Gemeinderatsitzung am 16. November 2023 verschoben werden. Dennoch ist sie bereits jetzt vollwertiges Ratsmitglied mit allen Rechten und Pflichten.